

Servicio Geológico y MINERD trabajarán juntos para determinar riesgos en las escuelas y prevenirlos



8 / Febrero / 2018

Servicio Geológico y MINERD se unen para determinar riesgos y prevenirlos en las escuelas

Con el fin de que los estudiantes dominicanos reciban enseñanzas en edificaciones certificadas como seguras, el Servicio Geológico Nacional Dominicano y el Ministerio de Educación buscan realizar un acuerdo en conjunto, para realizar levantamientos y determinar las vulnerabilidades y características de las edificaciones escolares que existen.

El plan que busca preservar vidas, tiene como objetivo que se realice un inventario de cuántas escuelas, de las que han sido construidas (incluyendo las antiguas) están en riesgo ante posibles terremotos, inundaciones y otros, y así clasificarlas por el tipo de amenaza que presentan y diseñar un plan de gestión.

Sobre la alianza, el director del Servicio Geológico Nacional (SGN), doctor Santiago Muñoz, acogió con entusiasmo la iniciativa, y ofreció el apoyo total de la institución para colaborar junto al Ministerio de Educación.

Mientras que Marco Antonio Giraldo, consultor internacional del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), indicó que “el Servicio Geológico ha generado una cantidad de información impresionante, esas investigaciones que ya existen, deben ser el punto de partida desde donde se hagan las bases para la toma de decisiones correctas para preservar vidas”.

De su lado, el encargado de la Dirección General de Gestión de Riesgos del Ministerio de Educación, ing. José Miguel Martínez, indicó que la alianza con el Servicio Geológico que se realizará es solo para dar carácter formal a la colaboración que ha estado recibiendo el Ministerio de Educación del Servicio Geológico. “Porque, aunque no se ha formalizado, el SGN siempre ha colaborado con nuestros requerimientos”, añadió.

“La gestión ambiental y de riesgos debe estar en el centro de los procesos educativos en la República Dominicana, siendo ella una responsabilidad individual y colectiva orientada a defender la vida frente a cualquier tipo de amenaza, así como al cuidado de los bienes privados y públicos, incluyendo el patrimonio natural y la infraestructura educativa”, reseña el plan que promueve el MinerD, por lo que la ayuda del Servicio Geológico será fundamental.